

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Loisirs orientation : deux championnats à organiser en mars



Les membres du Loisir orientation Sanchey ont réalisé une belle saison. Ils préparent déjà la prochaine qui sera riche en manifestations.

En 2025, le Loisir orientation Sanchey a connu une année riche en événements, marqués par l'élection d'un nouveau comité directeur, l'organisation du challenge Alain Joly en hommage à son fondateur, et de nombreuses initiatives locales pour promouvoir la course d'orientation. En 2026, le club accueillera deux championnats de ligue à VTT, tout en poursuivant ses entraînements.

L'année 2025 a été marquée par de nombreux événements pour le club Loisir orientation sanchey. Lors de l'assemblée générale de janvier, un nouveau comité directeur a été élu, avec Julia Chardot à la présidence, apportant un souffle nouveau à l'association.

Le 8 mai, le club a organisé le challenge Alain Joly à Sanchey, une journée spéciale en hommage au fondateur du club, disparu en début d'année. Les deux courses ont réuni près d'une centaine de participants dans une ambiance conviviale, ponctuée par un barbecue très apprécié et une météo clément. Ce moment fort a permis de saluer l'engagement d'Alain et de renforcer les liens entre membres et amis du club, le tout avec le soutien de la municipalité de Sanchey.

En septembre, le LOS a présenté l'activité de course d'orientation à l'école de Chantraine, à la fête des associations d'Épinal ainsi que lors de séances d'initiation, poursuivant ainsi sa

mission de sensibilisation et d'initiation auprès des plus jeunes.

• **Les championnats de ligue de course d'orientation en ligne de mire**

Le 19 octobre, deux courses départementales ont été organisées à Chantraine et Épinal, rassemblant une centaine de participants. Les circuits, conçus notamment par le jeune stagiaire traceur Paul Engels, ont été particulièrement appréciés.

Pour 2026, le club se prépare à accueillir deux championnats de ligue de course d'orientation à VTT. Ils se dérouleront les 28 et 29 mars à Épinal et Fontenay. Ces compétitions serviront également de sélection pour les équipes de France et de Suisse.

Autrement, les entraînements se poursuivent chaque jeudi soir à 18 h dans les forêts et villes autour d'Épinal, avec quelques séances en salle à Sanchev pour consolider les bases théoriques. Un samedi par mois, des entraînements sont proposés, notamment pour les plus jeunes et les amateurs de CO à VTT.